



## Visite d'une ancienne élève...

publié le 17/06/2022

### Présentation de l'association "Délices Gourmands de Clara"

La semaine dernière nous avons reçu la visite de Clara Fournier et de sa maman.

Clara est une ancienne élève de l'ULIS qui a brillamment poursuivi ses études en passant par le CFA de Barbezieux en Boulangerie.

Après avoir fini major de sa promotion, elle a maintenant signé un CDI dans la boulangerie d'une grande surface.

BRAVO à elle !

Cependant son parcours n'a pas été une longue ligne droite et sa maman a dû batailler pour que sa fille réussisse !

C'est pourquoi Mme Fournier a créé une association « Délices Gourmands de Clara » pour accompagner les parents d'enfants en situation de handicap dans les démarches administratives ou autres.

Vous trouverez ci-dessous toutes les informations nécessaires pour la contacter.

